

Comienza este sábado con el concierto del Trío Assai

EL PROGRAMA MÚSICA EN VERANO CUMPLE SU DÉCIMO ANIVERSARIO

Vva. de la Cañada, 1 de julio.- La Concejalía de Cultura y Participación Ciudadana pone en marcha, por décimo año consecutivo, el programa Música en Verano. Las actuaciones los días 4, 11 y 18 de julio- tendrán lugar en la plaza de España a partir de las 21:30 horas y son gratuitas. Para la ocasión, se instalan mesas para los espectadores que, a la luz de las velas, podrán disfrutar de los espectáculos en un entorno entrañable. “Es una iniciativa que tiene una gran acogida todos los años y que continuaremos realizando con el fin de acercar la música a nuestros vecinos”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa García.

De todas las épocas y estilos

El Trío Assai compuesto por José Ramón García (bandurria), Jaime del Amo Sáez (laúd tenor) y Javier García Navarro (guitarra)- será el encargado este sábado, 4 de julio, de inaugurar el programa municipal. Su actuación se enmarca además dentro del Programa Clásicos en Verano de la Comunidad de Madrid. El repertorio de Assai abarca desde el Renacimiento y la Edad Media hasta la Música Contemporánea. Interpretan obras de autores como Gaspar Sanz, Juan del Encina, Mudarra, Granados, Turina, Torroba, Albéniz o Falla.

El segundo concierto, el próximo 11 de julio, correrá a cargo de WG Blues Band. La formación, liderada por la cantante Yoio Cuesta, mezcla versiones de distintos artistas, entre otros, Areta Franklin, Roberta Flack, Las Supremes, Stevie Wonder o Amy Winehouse.

La actuación del conjunto Triada, el 18 de julio, pondrá el broche final al programa “Música en Verano”. Formado por Juan Antonio Garde (acordeón y voz), Valentín Olmedo (guitarra, clarinete y voz) y Luis del Sanz (percusión, mandolina y voz), el grupo Triada interpretará para el público conocidos temas del repertorio popular español: copla, boleros, habaneras, tango y pasodobles.

